

# Notre marine de guerre

## Renseignements du ministre MacDonald

Ottawa, 8 (D.N.C.) — La Chambre des communes a consacré les deux séances de la journée d'hier à étudier le budget du ministère de la marine de guerre. Au début des hostilités, le Canada ne comptait que 15 navires de guerre. Nous en avons plus de 400 maintenant, soit 30 fois plus qu'en septembre 1939. Lors de la déclaration de guerre notre marine comptait 1774 marins et officiers; aujourd'hui elle en compte 31,000. Chaque province a fourni son contingent d'hommes. Mais la Nouvelle-Ecosse, le Nouveau-Brunswick et la Colombie canadienne, qui ont des traditions maritimes, ont fait plus que

leur part. En outre 1100 Canadiens servent dans la marine anglaise.

Le Canada construit des navires et les répare. Le programme de construction dépasse maintenant les prévisions.

On compte organiser un corps auxiliaire féminin de la marine canadienne, qui comptera plusieurs milliers de membres.

Au cours de cette année, on espère ajouter 13,000 hommes aux effectifs de notre marine et une centaine de navires à notre flotte. Le 31 mars 1943, le personnel de la marine s'élèvera à 44,000 officiers et marins.

M. Angus Macdonald a fourni ces renseignements au début de la discussion. Celle-ci a porté sur un nombre considérable de questions relevant du ministère de la Marine.

On a demandé au ministre des informations précises sur les navires dont notre flotte se compose. M. Macdonald n'a pas voulu entrer dans des détails, mais il a dit que la marine canadienne comprenait environ 75 corvettes, 45 releveurs de mines, plus de 12 yachts armés, environ 24 navires à moteur rapides, de 12 à 20 destroyers. Le reste se compose de petits navires de tous genres.

---